

Poste aérienne d'Algérie accidentée (1926)

Jérôme BOURGUIGNAT

" PIÈCE DU MOIS " DU 5 DECEMBRE 2020

Vous pouvez regarder la présentation commentée sur <https://youtu.be/QAiv3uGOMzs>

Lettre du 14 octobre 1926 d'Oran pour Dakar



Tarif :

Taxe de lettre simple de 50 c (tarif du 9 août 1926)

Surtaxe avion de 1 fr. 70 pour une lettre de moins de 10 g (décret du 8 juin 1926 – BM n°19)

Il manque 20 c, mais il n'y a pas de trace d'un timbre-poste décollé. Les erreurs d'affranchissement sont fréquentes aux débuts de la poste aérienne.

Le verso est plus intéressant....

Les plis aériens d'Algérie pour le Sénégal ne sont pas courants, et sont remarquables s'ils ont survécu à un accident.

Description de l'accident dans l'ouvrage de Muller :

Tiznit (Maroc)
Avion: Bréguet 14
Casablanca - Dakar
Pilote: Pivot

Pivot en compagnie de l'interprète Ahmed vole en direction de Dakar. Un passager se trouve à bord. L'avion tombe en panne et doit se poser au sud de Tiznit. Il est attaqué par les Maures et les occupants sont fait prisonniers et emmenés dans le désert. Après de nombreuses négociations ils sont relâchés et arrivent à Tiznit. De l'avion qui a brûlé, quelques lettres peuvent être récupérées et arrivent à la poste d'Agadir le 10 décembre. Les lettres abîmées sont réparées par des bandes n°509 de l'Administration Postale et portent une inscription manuscrite:

